

Titel: Entwicklung Webseiten der Stralsunder Schulen
Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI

Federführung:	Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI	Datum:	31.05.2022
Einreicher:	Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI		

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	09.06.2022	

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit durch eine Kooperation mit der Hochschule Stralsund (HOST) eine professionelle Erstellung und Betreuung der Webseiten der Stralsunder Schulen ermöglicht werden kann.

Begründung:

Die Webseiten der Stralsunder Schulen werden in der Regel durch Lehrkräfte des Fachbereichs Naturwissenschaften entwickelt und betreut.

Durch die zunehmende Digitalisierung der Schulen, einhergehend mit der Ausstattung digitaler Medien, sowie der Doppelbelastung als Datenschutzbeauftragte sind die Fachkräfte stark belastet und können die notwendige Betreuung der Webseiten nicht mehr so gewährleisten, wie es heute erforderlich wäre.

Der öffentliche Auftritt der Schulen ist jedoch ein entscheidender Faktor im Wettstreit um neue Lehrkräfte. Die hohe Konkurrenzsituation hat gezeigt, dass Junglehrer*innen ihre Entscheidung für eine Zusage auch vom Internetauftritt der jeweiligen Schule abhängig machen. Um die Position der Stralsunder Schulen im Wettbewerb um geeignete Lehrkräfte zu stärken, muss die Stadt an diesem Punkt handeln.

Die Bereitschaft für ein solches Projekt durch Professor*innen der HOST konnte bereits vorab positiv erfragt werden. Synergieeffekt könnte unter anderem eine verstärkte Zusammenarbeit der HOST mit den Stadtwerken Stralsund (SWS) sein, wodurch zukünftige notwendige Fachkräfte (Absolvent*innen) bereits jetzt an und in Stralsund gebunden werden können.

Jürgen Suhr
Fraktionsvorsitzender